



Martes, 28 de Octubre de 2008

CULTURA

Cultura y la Universidad de Granada ofrecen el Aula de Formación Abierta

Por Angel Meléndez

Última actualización 28/10/2008@05:13:48 GMT+1

Han sido Simi Chocrón y María José Molina, en representación de la Consejería de Cultura y del Campus universitario perteneciente a la Universidad de Granada, quienes en la mañana de ayer presentaron el Aula Permanente de Formación Abierta, que tendrá de plazo límite, tanto para la solicitud de las correspondientes becas como para la matriculación, el próximo día 15 de noviembre.

En concreto, Simi Chocrón, explicó que se trata de un programa abierto para mayores de 50 años que ofrece algunas particularidades específicas como es el hecho de que los alumnos participantes no tienen necesidad de poseer titulación académica alguna.

Por tanto el alumnado tiene un acceso absolutamente libre a las enseñanzas.

Tan sólo se les requerirá a los interesados en adquirir los conocimientos que se impartirán, la matriculación que se ha cifrado en 80 euros anuales para las asignaturas troncales y 18 euros más por cada una de las tres asignaturas optativas.

Asimismo, el alumnado podrá solicitar becas pero siempre que sea hasta el próximo día 15 de noviembre. Esa será también la fecha límite para la matriculación. Los cursos de Aula Permanente de Formación Abierta tienen una duración de dos años y se iniciaron en el curso académico 2002-03.

Otras de las especificidades del Aula es que en cada nuevo curso varían totalmente los contenidos por lo que existen alumnos que asistieron en el año 2002 y todavía continúan matriculándose.

María José Molina explicó que no se trata de un curso de acceso a la Universidad, aunque se está gestionando la posibilidad de que lo sea. Sin embargo, el perfil de estos alumnos corresponde a ese tipo de personas con ganas de aprender y ampliar sus conocimientos, es decir, un colectivo con ganas de formarse, por no haber tenido en su día oportunidad de acceder a los estudios universitarios.

Noticias Relacionadas

- > [La UGR da la bienvenida a los alumnos del Aula Permanente de Formación Abierta](#)
- > [Abierta al tráfico la nueva calle Universidad de Granada construida junto al campus](#)
- > [Guelaya y Promesa ofrecen un curso en la formación ambiental](#)
- > [Cultura y la Fundación "la Caixa" ofrecen cuatro conciertos en Primavera](#)
- > [El Ebidem ya piensa en el Universidad de Granada](#)
- > [Enfermería es ya un centro de la Universidad de Granada](#)
- > [UGT moderniza su aula de formación con las últimas tecnologías y una cuidada estética](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [EDITORIAL](#) | [SOCIEDAD](#) | [CULTURA](#) | [CEUTA](#) | [POLÍTICA](#) | [SINDICATOS](#) | [AYER Y HOY](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [\[RSS - XML \]](#)